



NOMINATION

Le Groupe INTÉRIALE nomme Mélanie MANTEL-RANSON à la tête de sa Direction du Capital Humain & RSE

Le Groupe INTÉRIALE, acteur mutualiste engagé au service de la santé de ses adhérents, accélère son plan de transformation Hermione* en renforçant ses équipes Ressources Humaines et RSE.

Pour accompagner les évolutions induites par la réforme à venir de la protection sociale complémentaire des fonctionnaires (PSC) et inscrire les enjeux humains et sociétaux au plus haut niveau de sa stratégie, INTÉRIALE créé une Direction du Capital Humain et de la RSE, également en charge de la communication interne. Cette Direction stratégique sera directement rattachée à Fabrice Grière, Directeur général adjoint du Groupe INTÉRIALE, et rejoindra les fonctions représentées au sein du comité DG LAB.

Cette Direction est confiée à Mélanie MANTEL-RANSON qui bénéficie d'une solide expérience en matière de ressources humaines et a occupé plusieurs postes de direction au sein d'entreprises de premier plan. Mélanie rejoint les équipes INTÉRIALE à compter du 3 avril 2023.

Martine CARLU, directrice générale du Groupe INTÉRIALE, commente : « Je suis très heureuse de l'arrivée de Mélanie MANTEL-RANSON au sein de la communauté INTÉRIALE pour piloter la nouvelle Direction du Capital Humain & RSE. La transformation des métiers induite par la réforme de la PSC fonction publique et la conduite de changements associée



nécessitent un pilotage renforcé de la fonction Ressources Humaines. Par ailleurs, nous souhaitons prendre une part active à la transition de notre société vers un modèle de prospérité économique plus vertueux, pour nos adhérents, et plus largement pour la planète et ses habitants. Cette nouvelle organisation est particulièrement adaptée pour relever les défis passionnants à venir ».

Mélanie MANTEL-RANSON, Directrice du Capital Humain & RSE du Groupe INTÉRIALE, déclare : « Tout au long de ma carrière, j'ai eu à cœur d'accompagner et piloter la conduite de projets stratégiques liés aux enjeux de ressources humaines et de communication interne. Les défis sociétaux qui sont les nôtres sont nombreux et je suis heureuse d'intégrer une structure qui en a pris toute la mesure. Je suis heureuse de mettre au service des équipes d'INTÉRIALE toute mon expérience et mon engagement pour la réussite de ses ambitions. »

Mélanie qui dispose de plus de 20 ans d'expérience dans des fonctions RH a débuté sa carrière en 2003 à La Redoute (Groupe Kering) jusqu'en 2011, avant de rejoindre le groupe Bonduelle comme Directrice des Ressources Humaines Bonduelle Europe Long Life. Elle a ensuite occupé le poste de Directrice du Développement RH d'OVH Cloud de 2017 à 2018, de DRH du groupe Boulanger pour la France jusqu'en 2020 puis de Hoist Finance.

FIN

À propos du Groupe INTÉRIALE

Le Groupe INTÉRIALE accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de bientôt 150 ans, crée par et pour des agents du service public, INTÉRIALE agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires. Le Groupe INTÉRIALE c'est :

- La mutuelle INTÉRIALE, 1ère mutuelle du ministère de l'Intérieur, mono-référencée sur le ministère de la justice, référencée par 6 ministères et présente dans + de 1 000 collectivités
- Prévention plurielle, 1ère mutuelle française de livre III entièrement dédié à la Prévention
- Le think tank Continuum Lab
- La Mutuelle des Étudiants (LMDE) élue meilleure mutuelle étudiante (étude Sélectra août 2021)
- 450 900 personnes protégées
- 415 collaborateurs
- + de 60 points de rencontre
- 25 administrateurs, 225 délégués et près d'un millier de bénévoles

Contacts presse

Agence Shan Lola GOZLAN Consultante senior 06 24 76 83 40 lola.gozlan@shan.fr Groupe INTÉRIALE
Marie-Laure MERVILLE
Responsable communication externe Groupe
06 08 07 15 42
marielaure.merville@interiale.fr